



Les Amis Montorientais



Pose d'une poutre en chêne



Nettoyage vers le portail d'entrée

Notre association a maintenant un an d'existence et le site de Montorient a déjà bien changé. Son but est la sauvegarde, la restauration, la valorisation et l'animation du patrimoine de Montorient

Nous nous retrouvons le deuxième samedi de chaque mois pour l'entretien du site, suivi du casse croûte tiré du sac. *N'hésitez pas à nous rejoindre à ces "corvées", l'ambiance y est excellente !* Nous avons stoppé la dégradation du bâtiment encore debout.



Montage du chapiteau



Le repas champêtre de Montorient



Ensuite, nos travaux se sont orientés vers la préparation de notre première manifestation festive le 20 mai. Nous avons proposé un repas champêtre dans la cour et la grange de la ferme, agrémenté d'une mini exposition photos et de deux visites guidées du site. Cette journée a permis à plus de deux cent personnes de redécouvrir le site qui a vraiment changé.



La petite voûte



Vers le lavoir "Mérovingien"



Le fossé de la Tour

C'était aussi l'occasion de goûter la fameuse "Galette de Montorient", préparée par des membres de l'association. En effet, sur la proposition de Carmélina Plathey, un concours a été organisé le 21 avril en collaboration avec les foyers ruraux de Courbouzon, Geruge et Gevingey. Dix-sept recettes de galettes ont été proposées et cuites dans un four à pain. Le jury en a retenu deux : la meilleure et la plus facile à réaliser.



Les deux vainqueurs reçoivent les prix



Le cours de pâtisserie de Philippe Compagnon



Les galettes sont réalisées par les membres de l'association



Le concours de galette avant les délibérations du jury et la projection de l'état des lieux de Montorient

Nous souhaitons aménager le belvédère qui donne sur Courbouzon et sur une partie de la Bresse, et reconstruire le petit hangar à l'angle de la ferme et de la maison d'habitation "Guillon". Nous avons rencontré le représentant du Pays Lédonien qui gère les crédits du fonds européen et nos maires ont demandé des subventions au Conseil Général.



Vue depuis le belvédère de Montorient



Coll. O. Morin: le hangar en 1976

Nous avons aussi commencé à déblayer le bâtiment du four pour le reconstruire à l'identique et pouvoir y cuire la fameuse galette.



Collection Olivier Morin : Le four en 1976



La façade ouest et le pignon nord

Notre Assemblée Générale a eu lieu le 27 juin en présence d'Isabelle Prudhomme qui soutient nos projets.

N'hésitez pas à venir vous promener à Montorient.